
 

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

毎年無料映画上映会を開催していま
す。映画を通して地域住民の皆さんに
楽しみながら福祉に対する意識の向上
を図る事を目的としています。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？ 

唐桑地区社会福祉協議会の理事・監事
です。

●協力の得られた団体はありました
か？

気仙沼市社会福祉協議会、唐桑町自治
会連絡協議会、 唐桑地区民生委員・児
童委員協議会です。

これらの団体は、日頃より連携を取りな
がら事業を進めていますので、とてもス
ムーズに協力を頂きました。

●資金はどのように捻出しましたか？

当団体は、唐桑町内の住民のみなさん
からの寄付や市の社協からいただく募
金などで運営をしていて、毎年無料映
画上映の予算枠を取っています。

来場者の顔が来た時と違ってすっきりした表情で、笑顔で帰っていただけました

上映日：2018/02/25（日） 場所：気仙沼市唐桑保健福祉センター「燦さん館」（宮城県気仙沼市）

●地域へどのように告知をしましたか？

全戸配布になるお便り、新聞記事、漁
協の有線、お店や掲示板にポスターや
チラシを置いてもらいました。また、介護
に関する映画ですので、直接介護施設
へ電話でご案内、集いや会議に参加し
てPR時間をいただき宣伝しました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

観賞後に何人もの方に「よかったよ」と
声をかけていただきました。来場者の顔
が来た時と違ってすっきりした表情で、
笑顔で帰っていただけました。アンケー
トの内容からも、自分事のようにストー
リーに引き込まれた方が沢山いました。
介護に悩んでいる方や不安な方が多い
ことが分かり、このようにみんなで映画
をみて、帰りに感想を言いながら帰るこ
とができる機会も素晴らしいと思います。

今回の映画は、一つの介護の例の教材
としても観ていただける映画でした。 高

齢者の方でもストーリーを追っていける
分かり易い内容で、幅広く満足していた
だけたと思います。みんなで勉強会して
いるような感覚で、大変満足のいく映画
上映会になりました。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

この映画を観ることにより、引っかかっ
ていたものや不安だったことが自分の
中で解決できる機会になるかもしれませ
ん。今後の自信や安心につながるよう
な映画ですので、是非幅広くたくさんの
方に観ていただきたいです。
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ご担当者：事務局 犀川由香利さん

気仙沼市唐桑地区社会福祉協議会
http://keshakyo.web.fc2.com/

市の社協と連携を取り、地域懇談会
や、町の福祉まつり、無料映画上映会
を開催。地域に根差した活動を心が
けている。


